

Franco habla claro en medio de la algarabía del mundo



S. E. el jefe del Estado y Caudillo de España ha hecho a un periodista italiano, enviado especial del diario napolitano "Roma", declaraciones de claridad y agudeza de sus afirmaciones en una paradójica del mundo de "paños calientes" de guerra no menos caliente. Franco ha interpretado el sentir español y el español estilo de llamar al pan pan y al vino vino.

Me aquí algunas de las bromas y rotundas palabras de nuestro Caudillo:

"Si la decisión de Europa de defenderse fuese igual a la que tomó España para librarse del comunismo, podríamos sentirnos tranquilos frente al peligro, ya que no es negocio para ningún agresor el lanzarse sobre naciones decididas a defenderse con entusiasmo".

"El mundo quiere caminar por la senda de lo social, y discurre por la marxista cuando se le cierran los otros caminos".

Para hacer que el Occidente, unido, pueda erigirse contra Oriente, Franco considera imprescindible "la lealtad, la sinceridad y volver por los valores del espíritu. Cumplir lo que se ha prometido y que las promesas no pasen a ser bellas palabras que el viento se lleva, como las de la célebre Carta del Atlántico, desmentida por la entrega vergonzosa a Rusia de muchos países europeos".

El gran pecado de España ha sido no querer odiar a Alemania ni a Italia y haberse mantenido cinco años fuera del odio general".

"El que España haya sido injustamente maltratada y olvidada las

promesas solemnemente que Roosevelt me hizo... se debe a la maquinación constante de aquellos europeos que han tenido siempre en su programa el supuesto de una España sin pulso y mediatizada".

"El parto de las Naciones Unidas fue un alumbramiento prematuro y la criatura poco viable. Sobre un principio de desigualdad y de vencedores y vencidos, de socios fundadores, de número y de parias, no cabe arreglo político de carácter internacional".

"Los adversarios del régimen son sólo unos centenares de vividores políticos que se encuentran en el extranjero y que la nación entera repudia por su conducta".

Y así en este tono, agudo, sincero, definitivo y delimitador, nuestro Caudillo ha hablado.

EL TEXTO INTEGRO DE SUS DECLARACIONES LO ENCONTRARA USTED, LECTOR, EN LA PAGINA QUINTA

HONOR AL CAUDILLO

Por E. de Lher

Diez años de vida va a cumplir ese gran frente español en donde se encuadra toda la juventud de la nación, bajo la denominación de Frente de Juventud. Para celebrar su decimo aniversario, la Obra prepara grandes actos que manifiesten la labor realizada en su primer decenio.

Pero la juventud falangista, antes de festejar su cumpleaños el 6 de diciembre, celebrará otro día de fiesta en el que de manera especial rendirá homenaje a su Jefe y fundador Francisco Franco.

El próximo día primero de octubre, vendrán a cumplirse catorce años de la fecha en que nuestro Caudillo asumió la Jefatura del naciente Estado Español.

Y la juventud conquense, hermana en cuerpo y alma de la del resto de España, abraza en este día una exposición en cada una de las centurias de las Falanges Juveniles de Franco, que sean el fiel reflejo de la actividad desarrollada por estas Unidades y por los muchachos que las han integrado en diez años de vida.

Al hablar de "los muchachos que las han integrado" nos referimos, naturalmente, a todos los jóvenes que militaron en alguna de ellas, aunque hoy ya sean mayores. La organización de estas exposiciones estará a cargo de los camaradas que actualmente militan en centurias, pero el derecho y el deber de colaborar lo tienen todos los que estuvieron encuadrados en ellas alguna vez.

Puede que pienses —militante mayor, que un día fuiste Cadete—, que tu no tienes nada que pueda interesar. No seas ligero en tus juicios y refresca la memoria. Recuerda que el año 194... estuviste en el Campamento y en los ratos de "mi actividad preferida", hiciste un boceto de un dibujo o pintaste un cuadro, o esculpiste en madera una figura alegórica o escribiste un himno... cualquier cosa, por insignificante que a ti te parezca tiene valor. Vajor que tal vez tu no aprecies porque la hiciste, pero que puede encontrarlo el pequeño camarada al hallar en ella un camino a seguir y un ejemplo que imitar.

Mas cosas podría apuntaros a vosotros, camaradas mayores, que hace años que pasasteis por las Falanges Juveniles, para ayudarlos a vencer la natural pasividad, pero que es este lugar y no es, concretamente, mia la misión. Me limito a recordaros que tenéis derecho y es obligación porque la jerarquía lo ordena. Vosotros que sois disciplinados y sabéis bastante de como deben cumplirse los servicios, por intrascendentes que parezcan, porque lo aprendisteis en vuestros años mozos, acudidéis a la Ayudantia Provincial, a informaros de cuanto necesitáis para hacer mas eficaz vuestra colaboración.

Quiero recordaros por último aquellos versos de la canción que tantas veces lanzasteis a los vientos al formar la vuestra centuria: "Y fieles al Caudillo son...". Pues bien, por ese Caudillo a quien jurasteis seguir, en su honor, habeis de cumplir ahora este nuevo servicio que la Falange os exige.

Ilustres escritores colaboran desde hoy en OFENSIVA

"OFENSIVA", en su deseo de corresponder a la fervorosa acogida de sus lectores, incorpora desde hoy a sus columnas la colaboración prestigiosa de ilustres escritores de categoría nacional que, unidos a otros de la misma fila como Federico Muelas, José Sanz y Diaz, etc., etc., que hasta ahora han sido firmas habituales en nuestras páginas, vendrán a dar a nuestro periódico la categoría que entendemos merece Cuenca.

Como José Cela, César González-Ruano, Tomás Borrás, José Luis Fernández-Rúa, Juan de Aluía, etc., etc., son nombres que traeran desde ahora a nuestras páginas el garbo de su prosa, la gracia chispeante de sus comentarios, la agudeza de sus juicios para recreo de un público que merece este esfuerzo por nuestra parte, como justa reciprocidad a su probada adhesión a "OFENSIVA".

En última página encontrará usted un artículo de Camilo José Cela, con el que el ilustre novelista inicia su colaboración en este periódico, y con el que abriremos el desfile de firmas ilustres por nuestras páginas.

Un tema de elecciones Sindicales cada día

Proclamación de candidatos

Por M. Echavarría

La presente convocatoria electoral sindical ha entrado en una fase alguna de su desarrollo. El periodo de solicitudes para ser proclamado candidato, ha quedado abierto en todas las zonas locales de Elecciones Sindicales, hasta el próximo día 7 de octubre, a las doce de la noche.

La Organización Sindical quiere que aquellos que han de ostentar sus cargos representativos, estén respaldados por una serie de circunstancias, que permitan operar en su importante acción con un mínimum de garantías de éxito. Han de ser los representantes de una masa productora que lleve a cabo, desvelos y preocupaciones constantes y por ello el Reglamento electoral determina ciertas condiciones esenciales para ser proclamado candidato.

Me aquí tales condiciones, según la ley de su texto legal:

- 1) Ser propuesto por dos Procuradores en Cortes, con representación sindical.
- 2) Ser propuesto por la décima parte de los electores de su correspondiente categoría y grupo.
- 3) Ser propuesto por la mayoría absoluta de los Vocales electivos de la Junta Local de la categoría.
- 4) Ostentar o haber obtenido cargo de electivo sindical, sin haber sido relevado de él a causa de falta comen-

OFENSIVA

ORGANO DE F.E.T. Y DE LAS J.O.N.S.-CUENCA

PUBLICACION BISEMANAL

FRANQUEO CONCERTADO

AÑO VIII.—NUMERO 864

DOMINGO 24 DE SEPTIEMBRE DE 1950

PRECIO: 70 CENTIMOS

Los norteamericanos atacan fuertemente sobre Seul

Osan, Kunwi y Sangju han sido tomadas por fuerzas de las Naciones Unidas

AVANZA en TODOS los FRENTEs el EJERCITO SURCOREANO

EN EL FRENTE DE SEUL (URGENTE).—LA INFANTERIA DE MARINA NORTEAMERICANA HA INICIADO EL ATAQUE DE FRENTE CONTRA SEUL DESDE EL OESTE DE LA CIUDAD, A LAS 2,40 DE LA TARDE DE HOY (HORA LOCAL) DESPUES QUE EL PRIMER REGIMIENTO PUSO EN FUGA A LOS ULTIMOS RESTOS DE LAS FUERZAS COMUNISTAS QUE DEFENDIAN EL ARRABAL DE YONGDUNGO.—EFE.

TOMAN UNA COLINA DOMINANTE EN SEUL

En el frente de Seul.—En un ataque a las ciudad las fuerzas de infantería de Marina se han apoderado de una colina que domina el Colegio Cristiano Femenino. Esta posición se encuentra a milla y cuarto de la estación ferroviaria de Seul. Es la penetración más profunda hecha hasta ahora—seis de la tarde, hora local—por las tropas norteamericanas en la capital de Corea.—Efe.

HAN ENTRADO EN OSAN

Suwon.—Patrullas avanzadas norteamericanas han entrado en Osan después de vencer una escasa resistencia y tras un avance de nueve millas desde Suwon.

Otros contingentes de tropas patrullan por las colinas inmediatas al aeródromo de Suwon, y por la carretera a Seul. La ciudad de Suwon está siendo sometida a una operación de limpieza y se han hecho 100 prisioneros, entregados por surcoreanos leales.—Efe.

EN KUNWI Y EN SANGJU

Con el primer Cuerpo de Ejército de las Naciones Unidas en Corea.—Las columnas de tanques y de infantería de Marina de las Naciones Unidas han entrado hoy sábado en Kunwi y en Sangju, y un tercer contingente de tropas (Pasa a la pág. OCHO)

Promueven huelgas y hablan de paz

Esto hacen los comunistas en Italia

Roma.—Al mismo tiempo que los comunistas italianos se disponen a desencadenar nuevas huelgas, el secretario general de dicho partido, Palmiro Togliatti publica un artículo "pacifista" en el diario "L'Unità". Acusa al Gobierno de provocar la división del país, al tratar de llevarle—según él—a una nueva guerra. Cinicamente defiende Togliatti la teoría de que "pueden vivir en paz dentro de un país sistemas sociales diferentes, siempre que se respeten mutuamente.—Efe.

Los grandes capitales y las grandes capitales siguen siendo los enemigos de la humanidad labradora.— (Sánchez Mazas).

¿Se aprobará el rearme de Alemania Occidental?

Los Ministros de las tres grandes potencias discuten, pero no se ponen de acuerdo

Nueva York.—Los ministros de Asuntos Exteriores y Defensa de las tres grandes potencias occidentales se han reunido en sesión secreta para estudiar la proposición norteamericana sobre el rearme alemán, de manera que pueda utilizarse su fuerza bajo un mando único en la defensa de Europa occidental.

La reunión se celebró en el piso tercero del Hotel Waldorf Astoria. No se ha adoptado aun ninguna decisión, y cuando se llegue a un acuerdo este tendrá que ser presentado ante el Consejo de Naciones del Pacto del Atlántico Norte, que se reunirá nuevamente en esta ciudad en la semana entrante.

La reunión de ayer fue la primera a la que asistió el nuevo secretario de Defensa norteamericano general Marshall.

El ministro francés de Asuntos Exteriores es partidario de un aplazamiento de la cuestión.—Efe.

LOS MINISTROS NO SE PONEN DE ACUERDO

Nueva York.—Los ministros de Asun-

tos Exteriores y de Defensa de las tres grandes potencias occidentales, no pudieron llegar a un acuerdo en su reunión, que duró todo el día, en cuanto a la delicada cuestión del rearme de Alemania, como parte integrante de la defensa unificada de Europa occidental. En fuentes dignas de creer en la posibilidad de que hoy lleguen al acuerdo deseado. Al parecer, a pesar de la labor del general Marshall, los delegados franceses se mantuvieron firmes en su actitud de que la decisión final sobre el rearme alemán debe ser aplazada hasta que se hayan reconstituido las fuerzas militares de las naciones signatarias del Pacto del Atlántico.—Efe.

TERMINA LA REUNION

Nueva York.—Los ministros de Asuntos Exteriores de Defensa y de Asuntos Exteriores de las tres grandes potencias occidentales, han terminado su reunión de dos días y han indicado que ha sido aplazada la decisión del rearme de Alemania para la defensa de la Europa occidental.—Efe.